

Niederbronner Schwestern Dienst am Nächsten 1859-1987

Am 18.5.1900 wurde mit über 700 Mitgliedern der "Verein für Krankenpflege Bruchsal" gegründet. Der Verein, der auch für Wohnraum für die Niederbronner Schwestern zu sorgen hatte, weihte am 12.7.1902 dieses Gebäude als Schwesternhaus ein. 60 Prozent der Baukosten waren durch die Bevölkerung aufgebracht worden.

Die Niederbronner Schwestern verließen im Jahr 1987 aus Altersgründen das Josefshaus. 128 Jahre Tätigkeit als Krankenschwestern und Kindergärtnerinnen waren damit beendet.

Heute betreibt der Caritasverband im Josefshaus eine Sozialstation und ein Wohnheim für psychisch kranke Menschen.

